

# 興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう  
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう  
校長だより



れいわがんねん がつはつか  
令和元年12月20日 No.26

## ◇楽しい冬休みを過ごそう！

12月27日(金)～1月5日(日)は、市内一斉の学校  
閉校日で、学校は閉まっていますのでお知りおきください。



残暑の中、始まった2学期でしたが、あっという間に日々が過ぎ去っていったという思いです。

2学期の始業式の話の中で、「みんなの力をたし算して『1+1』を3にも4にもしていくには、みんなが力を合わせていくことが必要です。そのためには、まわりのなかまとしっかりとつながることが大事です。そして全員が『1+1』を3にも4にも、ときには100にもできるようにするために大きく成長する2学期にしてほしいと思います。」

と私の願いを子どもたちに伝えましたが、行事や日常の学習活動等、様々な場面でその姿を見ることができた2学期だったと思います。

さて、24日から冬休みに入ります。今年の冬休みは15日間です。冬休みは、その間に1年の節目となる新年を迎えるという点で、大きな夢や希望を持つよい機会となる意義深い休みです。楽しい冬休みを過ごし3学期に充実した生活が送れるようにエネルギーをしっかりと充電してほしいと思います。なお、病気や事故等には十分にご留意ください。

保護者のみなさんや地域の方々には、2学期も学校教育へのご理解、ご支援をたくさんいただき、本当にありがとうございました。3学期もよろしくお願ひします。

◇安全パトロール会をはじめ、見守りボランティアの方々には、子どもたちの登下校の安心安全をいつも温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。23日(月)で2学期は終了となります。3学期始業式は1月8日(水)です。よろしくお願ひします。

## ◇ベルマーク贈呈式～ありがとうございました！！～



16日(月)に株式会社ファミリーマート様からベルマーク7,542点の寄贈があり、25分休みに校長室で贈呈式を行いました。代表の方からベルマーク委員会委員長に寄贈目録が、副委員長にベルマークが入ったケースが授与されました。その後、キャラクターの「ファミッペ」も入って記念撮影を行いました。最後に1年生教室近くで「ファミッペ」と子どもたちとのふれあいタイムも

あり、子どもたちが喜ぶ姿が見られました。

寄贈いただいたベルマークは、子どもたちの教育活動に役立つ教材や教具等と交換し、有効に活用させていただきます。ありがとうございました。



## ◇ 5年生：JAXA連携によるプログラミング学習



16日(月)・17日(火)の2日間、宇宙航空研究開発機構(JAXA)から講師をお招きし、5年生がパソコン室でプログラミング学習に取り組みました。学習内容は10月末に行った6年生の取組と同様です。まずは講師の方からJAXAの仕事、人工衛星等について説明を聞いた後、Scratch(スクラッチ)というプログラミングソフトを使って、3つのミッションにチャレンジしました。子どもたちはパソコンを操作しながら、次々とミッションをクリアしていき、楽しみながら宇宙のことについて学んでいきました。

## ◇カナダ給食



変わりパン・メープルジャム・牛乳・手作りサーモンフライ・ゆでブロッコリー・ピースープ

17日(火)の給食は「カナダ給食」でした。これは2020年の東京オリンピック・パラリンピックに向けて、四日市市がカナダ体操選手の事前キャンプ地(ホストタウン)に選ばれたことにちなんだ給食メニューで、カナダで有名なサーモンフライとメープルジャム、カナダの家庭料理であるピースープが登場しました。4年3組では、まず栄養教諭からカナダにちなんだサーモンフライ、メープルジャム、ピースープについての説明がありました。続いて市役所国体推進課の方から、カナダ体操選手が四日市市に事前キャンプとしてやってくることや、カナダや体操競技について、来年オープンする四日市市総合体育館等の紹介があり、最後にはカナダ選手への応援のお願いもありました。来年は身近なところでカナダ体操選手が見られることを楽しみにしたいと思います。

## ◇ゲーム集会開催～きょうだい班で力を合わせて～



インフルエンザの流行で1週間延期となったゲーム集会を18日(水)の2・3限目に行いました。学級代表委員が中心となってゲームの企画や運営に取り組み、クイズやゲーム等、全部で20のゲームが準備されました。子どもたちはきょうだい班で各会場を回って得点を競い合い、ゲームを楽しみました。

■12月13日付で四日市市教育委員会から出された文書のとおり、1月8日(水)から、市内一斉に電話対応時間外は音声メッセージが流れる留守番電話対応となります。

したがって、学校からの着信に対する折り返し電話については、電話対応時間外は必要ありません。必要に応じて改めて学校から電話させていただきます。

日々の子どもたちの様子を大矢知興譲小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒[大矢知興譲小学校](http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/) <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>